

Kapolresta Mojokerto Terima hibah 37 Unit Kendaraan Dari Pemkot Mojokerto

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.PRESS.WEB.ID

Aug 9, 2023 - 23:39



KOTA MOJOKERTO - Untuk menunjang pelaksanaan tugas yang optimal Polresta Mojokerto menerima hibah kendaraan roda dua sebanyak 33 unit dan 4 unit Kendaraan roda empat dari pemerintah Kota Mojokerto.

Penyerahan kendaraan roda dua tersebut diserahkan langsung walikota Mojokerto Hj, Ika Puspitasari, S.E Kepada Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H, S.I.K, M.T bertempat di Pendopo Sabha Krida Tama rumah

Rakyat, Rabu (09/08/23)

walikota Mojokerto Ika Puspitasari dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas sinergi yang terjalin dengan baik antara Polresta Mojokerto dan Pemkot Mojokerto serta jajaran Forkopimda Kota Mojokerto

"Sinergi yang telah terjalin dengan baik merupakan komitmen kita bersama. Saya berterima kasih kalau komitmen ini harus terus kita kuatkan dan laksanakan dalam rangka memberikan yang terbaik untuk masyarakat Kota Mojokerto yang memang menjadi tanggung jawab kita bersama," tutur Ning Ita.

"Ini untuk meningkatkan kinerja Polri khususnya Polresta Mojokerto, semoga dapat dipergunakan sebaik baiknya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di kota mojokerto," Tambahnya

Sementara itu Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H, S.I.K, M.T menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Pemkot Mojokerto yang telah memberikan bantuan dan dukungan kepada Polresta Mojokerto, Ia berharap dengan adanya bantuan dari Pemkot Mojokerto bisa meningkatkan pelayanan Polri khususnya jajaran Polresta Mojokerto kepada masyarakat dan memberikan yang terbaik untuk kepentingan dan kehidupan masyarakat, bangsa dan negara.

"Ini merupakan wujud sinergitas yang nyata antar Forkopimda yang ada di Kota Mojokerto, Sekali lagi kami mewakili seluruh keluarga besar Polresta Mojokerto mengucapkan terima kasih kepada jajaran Pemkot Mojokerto atas bantuan ini." Terang kapolres.

Masih Kata Kapolres, bantuan hibah ini sebagai support jajaran pemkot Mojokerto terhadap jajaran kepolisian untuk menjaga siskamtibmas di Kota Mojokerto agar tetap aman dan terkendali, "Mudah-mudahan dengan adanya bantuan kendaraan R2 dan R4 ini dapat mempermudah pelayanan dan respon cepat terhadap segala permasalahan masyarakat yang ada di Kota Mojokerto," harapnya.